

EDISI **141**

25 SEPTEMBER 2023

**BULETIN PEKANAN**

# I-KNRP

f @ t KNRPOfficial  
K NRPTV

[www.knrp.org](http://www.knrp.org)  
Hope · Smile · Future



**Menlu RI:  
RI Tak Mundur  
Dukung Palestina**

**Pasukan israel Serbu  
Sekolah Dasar Palestina  
di dekat Al-Quds**

**Pemukim Yahudi israel  
Serbu Al-Aqsha  
saat Yom Kippur**

**KNRP Salurkan Bantuan  
Pendidikan di Pertengahan  
September**



### **Menlu RI: RI Tak Mundur Dukung Palestina**

New York - Menteri Luar Negeri RI Retno Marsudi menyinggung masalah di Myanmar, Palestina, hingga Afghanistan saat berpidato di Sidang Majelis Umum ke-78 PBB di New York, Amerika Serikat, Sabtu (23/9/2023), seperti yang dilansir oleh laman situs cnnindonesia.com.

Berkaitan dengan Palestina dan Afghanistan, dalam pidatonya, Retno menekankan agar dunia tak menutup mata terhadap penderi-

taan rakyat kedua negara, terutama perempuan.

"Sudah terlalu lama, kita membiarkan saudara-saudari Palestina kita menderita. Indonesia tidak akan mundur sedikitpun dalam dukungan kami untuk negara Palestina," ucap Retno.

Konflik Israel vs Palestina tak pernah padam sejak pecah pasca Perang Dunia I silam. Konflik pun diperparah dengan berkobarnya perang Arab-Israel pada 1948

Sejumlah negara sudah berupaya meleraikan perselisihan lewat solusi

dua negara. Dengan ini, Palestina-Israel masing-masing akan berdiri sebagai dua negara merdeka yang berdaulat dan hidup berdampingan.

Kendati begitu, prospek tersebut belakangan kian redup seiring dengan peningkatan konflik di kedua wilayah. (wm/knrp)

### **Pemukim Yahudi israel Serbu Al-Aqsa saat Yom Kippur**

Al-Quds - Penjajah israel mengumumkan, pada hari Jumat (22/09/2023), bahwa mereka menutup Wilayah Palestina untuk hari raya Yahudi Yom Kippur, yang dimulai sejak Sabtu (23/9/2023) tengah malam, seperti yang dilansir oleh laman situs aa.com.tr.

Tentara penjajah israel mengatakan dalam sebuah pernyataan bahwa, berdasarkan penilaian keamanan dan arahan tingkat politik, penutupan penuh Tepi Barat diberlakukan selama liburan Yom Kippur, selain penutupan penyeberangan dengan Gaza.

"Penutupan telah dimulai pada Sabtu (23/9/2023) tengah malam dan akan berakhir pada Selasa (26/9/2023) tengah malam," ujar tentara penjajah israel.



"Selama periode penutupan, kami hanya mengizinkan kasus medis dan kemanusiaan melewati pos pemeriksaan militer kami, dengan persetujuan terlebih dahulu dari tentara kami," tambahnya.

Yom Kippur dianggap sebagai hari paling suci dalam kalender Yahudi dan secara tradisional diperingati dengan puasa sepanjang hari dan kebaktian khusus di sinagoga.

Penjajah israel juga akan memperingati Hari Raya Sukkot pada akhir September 2023 dan Hari Raya Simhat Torah pada tanggal 6 Oktober 2023, namun pihak militer penjajah israel tidak menjelaskan apakah pihaknya akan member-

lakukan penutupan yang sama atau tidak.

Selama hari raya Yahudi, protes mungkin terjadi antara warga Palestina dan pemukim Yahudi israel, yang biasanya menyerbu kompleks Masjid Al-Aqsa di Al-Quds yang diduduki dan melakukan ritual provokatif di dalam situs suci umat Islam tersebut.

Bagi umat Islam, Al-Aqsa adalah situs tersuci ketiga di dunia. Orang-orang Yahudi menyebut daerah tersebut sebagai Temple Mount dan mengklaim bahwa tempat itu adalah situs dua kuil Yahudi kuno. (is/knrp)



### **Pasukan israel Serbu Sekolah Dasar Palestina di dekat Al-Quds**

Al-Quds - Pasukan penjajah israel masuk ke Sekolah Dasar Perempuan Izzariyeh, sebelah timur Al-Quds, pada Kamis (21/09/2023) pagi, yang menyebabkan kerusakan parah pada properti tersebut, seperti yang dilansir oleh laman situs wafa.ps. "Para guru dan siswa terkejut dengan banyaknya kerusakan yang terjadi di sekolah," ungkap Kepala Sekolah Dasar Perempuan Izzariyeh, Siren Faroun saat

diwawancara oleh kantor berita wafa.

Tentara penjajah israel dilaporkan meledakkan pintu, menggeledah ruang kelas dan menyita kamera CCTV, serta menghancurkan beberapa properti. Dalam penyerbuan ini dilaporkan terjadi kerusakan parah pada properti milik Palestina tersebut.

Kementerian Pendidikan Palestina mengutuk vandalisme tentara terhadap properti sekolah dan menganggapnya sebagai pelanggaran terang-terangan terhadap

hak asasi manusia, maupun hak anak-anak atas pendidikan yang aman dan terjamin.

"Insiden ini menunjukkan kondisi sulit yang dialami oleh siswa dan guru di Al-Quds, serta sekitarnya yang dijajah sebagai akibat perang yang dilancarkan pasukan penjajah israel terhadap lembaga-lembaga pendidikan," tegas Kementerian Pendidikan Palestina.

Atas kejadian ini Koordinator Residen dan Kemanusiaan PBB untuk Wilayah Pendudukan Palestina, Lynn Hastings mengancam keras dan meminta otoritas penjajah israel untuk memenuhi kewajiban internasionalnya untuk memastikan warga Palestina dapat memiliki akses yang aman terhadap pendidikan. (is/knrp)

### **KNRP Salurkan Bantuan Pendidikan di Pertengahan September**

JAKARTA – Pada pertengahan bulan September lembaga kemanusiaan Komite Nasional untuk Rakyat Palestina (KNRP) kembali menyalurkan bantuan kemanusiaan dari masyarakat Indonesia berupa beasiswa pendidikan



kepada Mahasiswa An-Najah University West Bank Palestine yang ada di Tepi Barat.

Selain itu, dilakukan bersamaan dengan penyaluran qurban frozen kepada 14.000 penerima manfaat yang ada di Jalur Gaza, Tepi Barat, Al-Quds, dan Jordania.

Qurban frozen memiliki keunggulan selain terjangkau harga hewan qurbannya, bisa disalurkan sepanjang tahun karena tahan lama dikemas berupa daging beku. Dengan begitu

kebutuhan akan pangan terutama protein hewani saudara-saudara di Palestina maupun pengungsi Palestina yang tinggal di kamp-kamp tercukupi tiap tahunnya.

KNRP mengucapkan terima kasih yang tak terhingga atas kebaikan para donator Indonesia yang selalu peduli terhadap kondisi saudara-saudara di Palestina. Semoga keberkahan hidup selalu terlimpahkan dan Allah catat sebagai amalan unggulan, Aamiin Yaa Robb. (mh/knrp)





# Ringankan Luka Mereka dengan Bantuan Alat Kesehatan & Obat-obatan



YouTube Facebook Instagram Twitter KNRPOfficial

[www.knrp.org](http://www.knrp.org)

Hope · Smile · Future

## Susunan Redaksi

Penanggungjawab : Ketua Bidang Program, Pemimpin Redaksi : Wadil Muqoddasi Thuwa, Sekretaris Redaksi : Iskandar,

Redaktur Pelaksana: Muhammad Syarief, Azhar Suhaimi, Muqoddam Cholil, Desain Grafis : Muthi Ibadurrahman, Publikasi: Yogi Prastiyo